



Baden-Württemberg.de

📅 27.03.2024

HAUSHALT

# Baden-Württemberg weiter mit hoher Kreditwürdigkeit



Ministerium für Finanzen, Baden-Württemberg

**Baden-Württemberg hat mit AAA erneut die bestmögliche Bewertung der Kreditwürdigkeit eines Landes erhalten. Die Ratingagentur Moody's begründet ihre Bewertung mit der soliden Haushaltsführung des Landes.**

Die Ratingagentur Moody's hat Baden-Württemberg erneut mit AAA bewertet. Das ist die bestmögliche Bewertung der Kreditwürdigkeit eines Landes. Finanzminister **Dr. Danyal Bayaz**: „Andere Länder sind in einer schwierigen Haushaltslage. Wir haben dagegen weiterhin stabile Finanzen. Das zeichnet unsere vorsorgende Haushaltspolitik aus. Unsere innovative und widerstandsfähige Wirtschaft trägt auch einen Teil zu unserer hohen Kreditwürdigkeit bei. Deshalb sind Investitionen in Innovationen auch Teil einer guten Finanzpolitik.“

# Umsichtige und transparente Finanzplanung

Die Ratingagentur begründet ihre Bewertung mit der soliden **Haushaltsführung** des Landes. Und ebenso mit der starken und gut aufgestellten Wirtschaft Baden-Württembergs. Sie lobt ausdrücklich die umsichtige und transparente **Finanzplanung** des Landes. Dabei hat Moody's die Erwartung, dass die solide Haushaltsleistung trotz Inflation und gedämpften Wirtschaftswachstums beibehalten wird.

Die Vielfalt an mittelständischen Unternehmen und großen Konzernen im ganzen Land wird als wesentlicher Teil einer starken und diversifizierten Wirtschaft betrachtet. Positiv bewertet die Ratingagentur, dass das Land aktiv Investitionen in innovative und grüne Technologien fördert.

#Haushalt/Steuern

## Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/baden-wuerttemberg-weiter-mit-hoher-kreditwuerdigkeit-1>